



## Celebrará el PRI sus cien años desde Palacio Nacional: Alejandro Moreno

Con la seguridad y compromiso de que cada día falta menos, de que cada día somos más, dentro de seis años habremos de celebrar los cien años de la fundación del Partido Revolucionario Institucional (PRI) desde el lugar que nos corresponde: desde la Presidencia de la República, desde Palacio Nacional, afirmó Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de este instituto político.

https://efekto10.com/celebrara-el-pri-sus-cien-anos-desde-palacio-nacional-alejandro-moreno/